



Die Architektur der Ureinwohner Mittelamerikas und deren Einfluss auf die Vielfalt an Bauformen in Costa Rica

Dipl.-Ing. Arch. Verena Tochtermann
 Institut für Kunstgeschichte, Bauforschung und Denkmalpflege
 Technische Universität Wien

In der Dissertation wird die sehr hohe Vielfalt an indigenen Bautraditionen in Mittelamerika detailliert untersucht, verglichen und gegenübergestellt. Hierzu werden die Typologien, Strukturen, Materialität, Symboliken und abstrakten Konzepten analysiert und mit Klima und Kultur verglichen, um wichtige Schlussfolgerungen über den Zusammenhang von Bauweisen, Kultur und Klima sowie die Übersetzung von Konzepten in Architektur zu treffen.